



4. Fotofestival Lenzburg

Aarau/Lenzburg — Die vierte Ausgabe des jährlich veranstalteten Fotofestivals Lenzburg steht unter dem Motto «re:sources». Dabei wird auf die Rolle der Frau als Protagonistin, Akteurin und Symbol des Wandels und der Erneuerung fokussiert, und zwar durch drei renommierte Fotografinnen: Die US-Amerikanerin Mary Ellen Mark bestreitet mit «The Lives of Women» im Stapferhaus die Hauptausstellung des Festivals. Im Stadtmuseum Aarau sind die gebürtige Israelin Elinor Carucci sowie die Schweizerin Caroline Minjolle zu sehen. Openair wird erstmals eine kuratierte Auswahl prämiierter Bilder des Sony World Photography Award gezeigt. In den angelaufenen letzten Tagen des Festivals stehen auch noch zwei Workshops, Führungen und ein Kinder-Fotowalk auf dem Programm.



Mary Ellen Mark · Gipsy Camp, Barcelona, Spain, 1987, Fotografie, 40 x 50 cm
bis 3.10. ↗ www.fotofestivallenzburg.ch